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電子版機関紙 発行責任者 瀬下 啓司

〒330-0063 さいたま市浦和区高砂4-1-5ふじビル２階

TEL&FAX:048-838-0640

県連サイト https//www.rosansaitama.com/

参加者：瀬下、柴田、上野、岩岡

・2020年度全国連盟への安全対策基金の申請

・埼玉県連会員の「事故一報」の広告方法

・関東ブロック「雪崩事故を防ぐための講習会」2021.1.16～17土合山の家

・2020.9.27.評議会であった提言の扱い

・3つの特別委員会

・2021.1.17の遭難防止安全教育担当者会議と代表者意見交換会の会場確保

・コロナの関係での来年度県連会費の考え方

今年度の安全対策基金は、登山学校50,000円、ハイキング20,000円、遭難防止安全教育60,000円

の計130,000円で全国連盟に申請する。

山筋ゴーゴー推進委員会でTシャツを製作予定。1枚1,200円、送料100円。

特になし

・10月16日、2020年度安全対策基金申請13万円（前年度比▲2万円）。

・仮決算：10/15時点残高127万 今後支出予定：事務所維持費18万 全国連盟費26万

・財政支出要綱の確認：会議等出席者の交通費支出

・理事会レジメ作成と理事への配信

・全国連盟などからの情報提供の各加盟団体への配信など

・2021労山カレンダーの案内と受付開始

・9/27評議会欠席の加盟団体への議案書などの郵送

・11/22の海外登山集会と安全登山講演会の会場キャンセルと1/17の遭難防止安全教育会議と代表

者意見交換会の会場予約

・10月末日の各加盟団体の会員数把握を開始
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特になし

10月23日現在申込み10名＋委員2名計12名 10月24日県労山ハイキング事前調査（橋本、村口）

11月28日県労山ハイキング高山不動、関八州見晴台

休校中です。

秩父高篠峠植樹地下草刈り 2020年11月15日(日) AM 9:00

道の駅ちちぶ集合 少数精鋭で実施 詳細は別紙案内で

全国自然保護集会 2020年11月7日(土)8日(日) 静岡県立三ヶ日青年の家 『気候危機で壊され

る山岳自然!地球温暖化で環境を考える』 瀬下出席予定

特になし

・安全登山講習会については、新型コロナウイルスの感染拡大が収まらない中で、未だ実施の目処

が立たない状況です。

・今年度のクライミング推進グループ・クライマーズ彩への活動支援金は、十分な活動が出来ない

中で受け取れないということで、辞退されました。

特になし

ろうさん彩登77号掲載／下草刈り告知掲載／県連ハイク告知掲載／評議会写真議事録掲載

各加盟団体が前年10月末の会員登録数の＋2名を達成目標をすれば700名に手が届。募集要項、は

ネット，ＨＰ、公民館、お誘い山行、など各団体、クラブが工夫すること。 10月末現在の会員登録数の

報告 など
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○ 【登山道についての考え方】【登山道に求める整備の内容等】橋本理事の問題提起

埼玉の奥武蔵、秩父、奥秩父等の一般的なルートの無雪期登山を普通の体力の県民が登山

することとと仮定して、どのような登山道がよいのか。各人の登山経験から、安全で、自然

を壊さない登山道はどうあるべきか考えてみましょう。登山道、付帯する施設設備（トイレ、

駐車場、案内板・道標、手すり・ロープ・鎖、山小屋避難小屋、水場、休憩場所等）また、登山道

の情報提供、登山道の整備管理について 進め方：理事会での検討→登山道実態把握→ま

とめ→管轄の部署に要望を出す。

登山道の状況を把握するために、山旅ルート50の事前踏査の時に登山道調査の協力をお願

いしたい。議論・追加意見 登山道を管轄する行政部署はどこか?→国立公園は埼玉県にな

るが、市長村管轄などもある。要請先も調べながら活動を進めていくしかない。おすすめル

ート50を実際に踏査する中で、分かったものについて、まとめて具体例を出して、県連盟理

事長名で各行政組織に要望していくのが良い。登山団体として自らも登山道整備に関わり

ながら活動を進めていくと良い。おすすめルート50の本の末尾に、埼玉県の登山道の状況

について分かったことを記し、要望事項をまとめ、行政機関に要望したことを書くのも良

い。

○ 3つの特別委員会・さいたま山旅おすすめルート50

・おすすめルートについてのアンケートを現在、各会員にお願いしています。第一次集計が10

月末日ですので、各会に向け再度呼びかけを行うとともに、理事の皆さんは所属会にぜひ

お声がけをお願いします。追加意見 今後、当該委員会とともに、かなりの数の会の指導部

が集まっている理事会でも、県境リレー登山の分担などで、ぜひ協力していただきたい。

・9月27日の評議会で出された「大宮労山50周年の際に「さいたまの山50」を踏査した冊子

がある。これを参考にしていただけないか？」については、参考にしたい旨を確認した。

○ 3つの特別委員会・登山祭典

コロナ禍の中で、開催については様々な困難が予想されますが、来年秋に実施する方向

で、各会から委員を選出してもらって、活動を進めていきたい。また、40周年の時に携わっ

た人に話を聞いてみることも有効なのではないかとの意見があった。

○ 3つの特別委員会・会員拡大

・埼玉労山PRパンフレットの作成から着手したい→スタッフを探す～印刷関係～編集関係の

仕事に従事している会員を想定。

・公開バスハイクの実施について、埼玉県と確認してきた実施方法の報告、過去実際に実施

しているやり方の報告などがあり意見交換した。

・9月27日の評議会で出された「入会のきっかけは、山行形態が豊富(クライミング、沢、ハイ

キング他)であること」「これらの山行報告を含めた会のホームページが充実しているこ

と」「ホームページを見て入会する人が圧倒的に多い」「加入してくる方人は、クライミング

志向の人が多い」「労山に入るきっかけは登山学校であった」「県連でクライミングの講習

会や写真の撮り方の講習会を実施してほしい」などについて参考にし引き続き検討してい

くこととした。

○ 事故一報の報告方法など

事故一報の段階で、全国とともに埼玉県連盟理事長にも連絡をいれることを、あらゆる機

会を通して徹底する。このことがないと、年度内に埼玉県連盟内の事故を理事会でつかむ

ことができず、対応が遅れてしまう。

○ コロナの関係での来年度県連会費の考え方

例年の繰越金額を大幅に超えて繰越金が残った分は、コロナの影響で活動が困難になった

ためと考えると、その分を2021年度の県連会費から減額することは検討できるのではない

か、と話し合ったが、どのような形で減額をはかるかについては、結論は出ませんでしたの

で、引き続き検討します。
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会議

日程

南部 伊藤

〇次回三役会議日程：2020年11月10日（火）場所：さいたま市サポート活動センター

○次回 理事会日程：2020年11月25日（水）場所：さいたま市サポート活動センター

西部 斎藤

・評議会の議事録にて4つの目標と3つの特別委員会を説明

・各会の活動状況の報告。9月から徐々に活動を再開している会が多い様子

（公開ハイクを企画している会あり）。

・次回以降もウェスタ川越を会議会場とする。

中部

ブロック会議休止

羽竜

北部 小暮

各会ともコロナに注意しながらできる山行を実施している。

高齢な人などは例会や山行にコロナ感染予防で参加してい

ない。

7/16

6/12

ブロック会議休止


